

WAKU WAKU通信

1807号

～あなたにほんの少しのワクワクを届けたい～

※WAKU通は過去にパレスオートセンター、又は車買取オレンジをご利用いただいたお客様にお送りしております。

発行：パレスオートセンター

新潟市中央区南笹口1-8-1

TEL：025-246-3221

タツローの独り言

これで決まりだな、キャンペーンやバーベキューで虫を寄せない方法

去年も虫を寄せ付けけない方法を実験してきました。蚊が来ないというスマホアプリを複数導入して実験してみたり、本通信を長く読んでいる人なら過去の涙ぐましい努力を覚えてくれる方もいると思います。しかし過去の実験結果ではどうもこれが決定的だ。というふうな結果が得られなかったのも事実です。でも今年の方法はちょっと違いますよ。うっとうしい蚊や蟻などがよってくるのをかき取りの確率で避けることができます。速な方法をついに発見しました！ということでは、早事ながらその方法の解説を行いますね。

この情報を探したところには虫を寄せないという情報も多かった。文献と書くところには色んな文献を調べてみましたが、文献と書くところには大層な調べ方をしたように感じました。そうしたらなんと僕よりも暇な人間がいましたよ。普通の蛍光灯や裸電球と、同じ色のLEDの蛍光灯と裸電球で虫の集まり具合を比較したそうです。さらに正確さを期すために蛍光灯は10W相当、電球は60W相当で明るさに差が出にくい状態で実験しましたよ。結果はこれがすごい。普通の裸電球と蛍光灯には虫がワサワサ集まってきたようですがLEDにはほとんど虫が集まってこなかったということです。というところは、魔法のように虫を集めず家族の尊敬を受けるためには、まず蛍光灯タイプの電池式ランタンを少し離れたところにおいて、あえてそこに虫を集めながら、近いところにはLEDタイプのランタンを使いわけます。虫を遠くに集めながら近

今年のは来ないよ、2段対策



新潟市のオススメ情報

"自称"ラーメン通営業マン

星野が教える

新潟でラーメン食うならここに行け！

今回は新潟駅前のディーブなお店をご紹介します。居酒屋が立ち並ぶ東大通にある「石や礎(いやさ)」さんです。

もちろん昼間も営業していますが、メインは深夜の営業。金土祝前日はなんと翌朝5時まで営業しています。豚骨醤油がメインで、臭みの無いスープです。ただ、しょっぱめな味付けなので、個人的には酔っぱらったあとに行くのが最高に美味しいですよ(笑) ツルツルとした中太麺で、のどごしも抜群。割りスープも用意しているそうなので、濃いと感じる方は頼んだ方がいいですね。呑んだ後のメのラーメンに是非！



石や礎(いやさ)

中央区東大通1-6-4

豚骨醤油 700円

☆お車ナンバーズ☆

自分の車のナンバー(4桁の数字)と同じ方に

【全国共通寿司券3000円分】を

プレゼント☆イマズグ確認してみてください♪

953	6265	6851	7113
5114	9805	6723	7519
6100	8702	1800	8036
3644	7643	401	6096
7170	3849	3951	1371
2876	9104	7934	1666
6756	6171	3749	1962
9499	5246	5063	3301
6514	3311	4827	6776
6523	1587	9362	6695



中古車のプロが語る
失敗しない中古車の
選び方講座

車検の年、合ってますか？

僕らが中古車の仕入れを行う際、意外と気にしていることがあります。それは車検年が初年度登録から計算して合っているかどうか。5ナンバーや3ナンバーの家用自動車であれば、新車時に3年、その後は2年に1回車検がきます。つまり平成25年式の車であれば、平成30年の今年に2回目の車検がきます。そのため車検を通したばかりで、たっぷり車検が残っているか、車検がほとんど残っていないか、抹消していてナンバーがついていないかどれかになります。平成24年式の車であれば来年まで車検が付いている車になりますよね。でもオークションを見ていると来年まで車検がついてはいるはずの年式のお車でもナンバーを抹消している車がでてきたりするんです。そういう車は一概に全とは言えませんが、長期在庫だった可能性が高いです！長期にお店に置いていたけど売れなくて、車検時期がきて抹消したけどさらに売れなくて残ってしまった。そういう車はオイル下がりして残っている可能性もありますし、何か売れ残り感があるので、個人的にあまり好まじくないですね。ちよつと気にしてみてくださいね。

スタッフ紹介

毎回、店のスタッフをあるひとつのテーマをもとに紹介するコーナー☆
今回のテーマは「夏の思い出」☆

何年か前、ツーリングに行ったとき腕まくりをしてバイクに乗っていました。日焼けがひどすぎて、宿泊先の温泉に入れず、冷水のシャワーを浴びて帰ったことがあります。



サービス 古俣亜土

高校1年生の頃、当時好きだった子を新潟花火に誘って二人で見に行きました。そこまでは良かったのですが、結局勇気が出なくて手も繋げず、告白もできず...ほろろ思い出です。



センター長 星野修平

20代の頃、東区で4階建ての鉄筋アパートに住んでいましたが、エアコンが無かった。我ながら10年間もよく耐えたものだ！そう考えると昔の人はもっとすごいなあと思った。



工場長 木村淳一

昔、お盆休みに急ぎよ温泉へ行く事になったのですが、大人数という事もあり、温泉は予約が取れず民宿に泊まることになりました。着いてビックリ！何とそこはお寺でした。



課長 小田ルリ子

苦かりし頃、海に遊びに行ったとき曇り空だったので日焼け止めを塗らなくても平気だろうと思いきや、過剰な結果、お察しの通り真っ赤に腫れて数日間痛みに苦しみました。



業務 桜井雅代

20代に建築設計の仕事をしていました、お盆前に外壁パネルを現場取付したのですが品物が全然収まらず、お盆に現場まで行き泣きながら実測していた苦しい思い出があります。



サービスフロント 塚原貴行

社長の履歴書

小学校高学年ともなると、興味は音楽へ。当時テレビで「アンディウィリアムズショー」初めて購入したレコードが”ムーンリバー”中学・高校は深夜放送。ラジオから流れる洋楽に胸を躍らせた。また、中学時代の親友に映画馬鹿がいて、私も映画の深みにまっしぐらに進んでいった。父親は私を後継ぎと考え、相当期待していたことは間違いない。期待を一心に懸ければかけるほど私の気持ちは遠ざかり、ある時「俺は車なんか、大嫌いだ」と、言ってしまった。父は子供の戯言ぐらいにしかな感なかったと思うが、私も本気で映画の世界にのめりこんだ。人は本来好きなのに没頭するものだなあと、つくづく感じるのである。バトルはエスカレートしていった。

小学校のプールの授業で、私だけスカート付きのおさがりのスクール水着だったことです。みんなと同じデザインが良くて、早く大きくなって買ってもらいたいと思っていました。



受付 星野紀

※ご連絡：パレスオートでは2階の会議室のレンタルを行っております。10人以内のセミナーや会議などお気軽にご予約ください。【レンタル会議室 パレス】で検索！30分で1,250円です！